

## Planetarium

(18 Teilnehmer davon 18 Erstwünsche - Vortrag)

Am 29.01.2015 besuchte der Geografie-Leistungskurs bei Herrn Grey das Planetarium in der Gutenbergstraße Potsdam. Die Erwartungen entsprachen voll und ganz den Erwartungen der Schüler. Dabei waren alle Schüler mit ihren Mitwirkungsmöglichkeiten zufrieden bzw. sehr zufrieden. Auch die inhaltlichen Erwartungen wurden bei jedem Schüler mit mindestens „zufrieden“ bewertet. Die eingesetzten Medien und das Darstellen der Inhalte wurden jeweils zu 100% mit der höchsten Bewertung beurteilt. Auch die Fragen fanden nach Einschätzung der Mehrheit zufriedenstellende Beachtung. Man kann aber auch erkennen, dass Schüler des Geo-LKs schon sehr viel Vorwissen besaßen, welches sich in der Bewertung bemerkbar machte. So konnten z.B. 6% der Schüler kaum etwas Neues dazu lernen. Trotz allem waren die Schüler am Ende sehr positiv gestimmt. Sie waren besonders durch die neue Software beeindruckt, durch die eine noch bessere Veranschaulichung des Weltraums möglich war. Durch die neue Technik wurde eine lebensgroße Reise durch unsere Galaxien ermöglicht. Außerdem wurde die kurze, aber sehr informative Vortragszeit als angenehm empfunden.

Im Namen des Einstein-Gymnasiums bedanken wir uns recht herzlich beim Planetarium und allen Beteiligten, die diesen erlebnisreichen Ausflug ermöglicht haben.

